

Dimanche, le 12 juillet 1904

Chers parents et frères !

Après avoir reçu si beaucoup de témoignages de votre affection profonde pour Saint-Ulrich de Greifensee, il me semble juste de ne les laisser pas longtemps sans réponse. Aussi, je crois, une semaine toute entière s'est passée depuis ma dernière lettre - voilà donc mon rapport sur les événements de ce temps. Mais d'abord prenez vous tous mes messages les plus sincères pour la peine que vous avez pris pour me rejoindre. Mardi passé la famille de Mr. le pasteur Victor (durjians positivo!) est parti, et quelques jours sont allé au pays sans visite, ce qui me rejoignant beaucoup. Mon ami Uto a acheté un petit bœuf, dont l'éducation est une très grande chose dans notre vie, c'est à

dire dans celle de Uto, car moi je
n'ai pas beaucoup de sympathie pour
cette bête. Aussi il y a un château de
Griffensee deux petits enfant, Odette, qui
font jour et nuit assez de vacarme.
La petite soeur de Uto est toujours un
peu malade, mais tout cela embarrasse
pas, comme il me semble, le train du
ménage, qui va très en gros (3 domes-
tiques et un cocher). C'est pourquoi que
je crois que ma présence ne soit pas
un obstacle, une personne de plus
ou moins ne fait ici pas beaucoup
de différence, et voilà qui est certe
qu'on me le prendrait mal, si je
voudrais partir avant le fin des va-
cances. La semaine passée nous avons
reçu un lâchéau, ce qui nous procure
beaucoup de joie, du moins le
matin et le soir; car pendant le
jour la température sur le lac est
très chaude et aussi il y a trop d'

je me dépêche de tout faire pour le finir.
Je continue mes bains jour pour jour ce qui est très bon pour mon corps (lait) aussi le ramer, les exercices au bicyclette, et enfin les grands sommeils que nous faisons jour et nuit (tous les après-midis de deux à quatre ou cinq heures) qui sont très agréable. Du reste je mange très beaucoup à toute journée, voilà - je proprio comme "gâteau de Lydia".

 Comme déjà annoncé nous sommes allé, mercredi je crois, à Paris pour rentrer, après quelques commissions, en voiture, Uto dirigeant le cheval, ce qui s'est passé sans mal accident. Vendredi soir Uto et moi nous étions invités ~~chez~~ à souper chez le pasteur du lieu, Mr. Kinnermann, (Mais ce n'est pas Hans Faber!) un homme très honnête et (à la joie de Mr. Victor) très positif. Il prêche passablement.

J'ai entendu deux de ses sermons
(Il est au milieu d'une série sur l'
Apostolicum.) Comme homme privé il
est très aimable et la voix est
quoique simple, très animée et intelli-
gible. Il se montra que sa femme
(née Huber de Scaphhouse) est une
cousine éloignée de nous. Les connais-
sent du moins très bien Uncle Jacques
et Tante Eugénie et grand'maman un
peu. Avant hier M^e pasteur Petersen
- Victor est arrivé pour quelques se-
maines. C'est une personne très vive
et joyeuse, qui fait beaucoup d'effet
et se connaît très bien sur la musi-
que. Elle possède un album rempli
de "Gute" à la manière et du genre
de ceux de la famille Schubert. Elle
se connaît aussi sur le Bier kommt
et a raconté, qu'elle avait gagné
autrefois beaucoup de Bierjungen
contre leur frère. Malgré cela

c'est une dame très distinguée. Hier, mardi, Uto et moi nous avons fait un grand tour de bicyclette sur l'Uetliberg, c'est à dire à Zürich, d'où nous avons fréquentés le Schauspiel. La rentrée était très pittoresque et romantique, dans une nuit sombre, les rues éclairées seulement par la lueur pâle des étoiles, car la Lune est encore maigre. Miraculièrement je ne suis pas tombé, malgré ma myopie, qui faisait que je ^{ne} voyais toujours que quelques mètres devant moi. Uto a reçu un choc dans le pneumatique, ce qui a produit un bruit de presque trois quart d'heures, de sorte que nous rentrâmes à onze heures et quart à Greifensee, où on nous attendait avec impatience. Sur l'Uetliberg nous avons fait visite à la grand-mère d'Uto, M^{me} Endler, qui jouait aux cartes (!) avec une amie, lorsque nous

arrivâmes)

Elle était très aimable envers nous et nous invita de suite au souper, - mais pour moi - entre nous soit dit je préfère une grande-maman, qui ne joue pas aux cartes. Mais les goûts, sont différents et, malgré cela, c'est aussi une dame très distinguée.

Aujourd'hui matin la soeur de Uta, M^{me} prof. Cloëtta a eu un troisième garçon, dont Uta sera parrain.

La semaine prochaine nous irons probablement par vélo chez Mr. l'past.

Bodmer à Meffenbach, et chez le cher cousin R. L. à Bruch. Puis nous pensons rechercher un beau jour Oncle Hermann à Gaechlingen, ce qu'on peut atteindre d'ici à ce qu'il paraît en quatre ou cinq heures.

Quel révoir gai avec la ~~cousine~~ si aimée! En vérité, j'entreprend cette expédition exclusivement à l'bonneur d'oncle, que j'estime beaucoup à

cause de sa jovialité et bardsicovité
(o.v.v.)

Avec beaucoup d'intérêt j'ai entendu les différentes nouvelles de vous. La démission de Vetter n'a bien répondu, quoique la mort de Wacker n'est aussi pas très rejouissable. Est-ce que Vetter démissionnera? Dans tout cas, il est largué, voilà qui est sûr! Kaestli donc a exécuté de grands voyages, au Wildstrubel à ce qu'il paraît et comme j'ai compris sans guide et sans convention auparavant avec la famille? Tu avras en geschenappelt "Kaestli", pour excuser ce porfait, hein!? Je regrette beaucoup de ne pouvoir rencontrer avec vous tous le jours ce pensionnat de jeunes filles! Quel plaisir pour Ueli! Mais Kaestli le fréquentera certainement, comme je le connais, sans doute. A propos

est ce que la petite Lilly a déjà fait son séjour au Kienthal? Si non, vous enverrez Kaestli pendant ses jours seul sur une haute montagne, c'est bien mieux pour lui! Quand on est encore si bête! ~ A quel jour aura lieu l'examen de Rütti, écrivez après subito le résultat, ça nous intéresse beaucoup, et il est très paresseux et nous laisse sans nouvelles. Est ce que Kleindien est déjà parti pour la Badhoevedkolonie? Pourquoi n'a écrit-il pas? Dîte lui, que ce n'est pas beau, et que Kaestli est beaucoup plus gentille!

Je suis chargé de vous remettre les salutations et compliments de la famille Proendlin.

Adieu, le papier est fini. Continuez de me ~~rendre~~ n'importe comment au contraire tout ce qui se passe. Je ferai le même. Avec salutations, et Rascheln votre très fidèle Ulrich